

Forums pour les joueurs

## Ne sais plus m arreter

Par Mimi62 Posté le 01/11/2021 à 20h41

J ai 62 ans retraitée et voilà des années que je vais dans un casino, en fait depuis le décès de maman, et la mise en heapad de mon frère trisomique, je joue je gagne de jolies sommes et au lieu de partir je continue, impossible de m arrêter et je reperds tout, je m endette je dors mal, j ai honte vis à vis de ma famille et je continue, je ne suis même pas foutu d aller me faire interdire j attends je repousse, je crois que.

... Mais non je détruis ma vie mes proches, le pire dans tout ça c est que j ai pris de l argent sur un compte qui n est pas le mien bref, je me sens prise sans un tourbillon, si vous avez des conseils merci à tous

### 2 réponses

---

Marie974 - 02/11/2021 à 10h43

Bonjour mimi62 bienvenue à vous enfin si on peu dire ça. J'espère que vous trouverez ici un réconfort . La force il faut la trouver en soi ce nest pas facile tous les jours mais il faut aller un pas avant la autre . J'en suis à mon 6ème mois sans jeu et sans cigarette après des années de chutes je vois enfin une petite lumière qui vient j'espère que vous la trouverez aussi . Courage dans cette épreuve ne baisse pas les bras .

Mimi62 - 05/11/2021 à 22h07

Bonjour Marie et merci pour ton message plein d espoir c est difficile d arrêter surtout lorsqu on s endette, je crois toujours que je vais gagner pour m en sortir, je n arrive pas a faire la démarche de me faire interdire et aujourd hui j ai recommencé, je me dégoute, on se sent seul, merci de m avoir lu et bravo pour votre motivation